



## **Ein Fahrrad ohne Kette darauf fahren viele ab.**

*Kreativer unterstützte Entwickler: Partnerschaft beteiligt sich an BESTFORM.*

(ddp direct) Zu einem Fahrrad gehören Pedale, Sattel, Rahmen und die Kette. Daran könnte sich bald etwas ändern. Die Entwickler der Mitteldeutsche Fahrradwerke AG (MIFA) wollen den Zweirad-Markt revolutionieren. Sie tüfteln an einem Fahrrad, das ohne Kettenantrieb auskommt. Das Unternehmen holte sich kreative Kompetenz ins Haus: Industriedesigner Martin Wiesner aus Magdeburg stellte die Funktionalität auf den Prüfstand, entwarf das Design und baute ein Modell. Gemeinsam arbeiten der Kreative, der absatzstärkste deutsche Fahrradhersteller, die Hochschule Harz und das Wernigeröder Institut für Automatisierung und Informatik (IAI) an einem Projekt, das aus dem Rahmen fällt. Das Land Sachsen-Anhalt befördert solche Partnerschaften. Sie stehen im Mittelpunkt des Kreativ-Wettbewerbs BESTFORM 2013.

Die gesamte innovative Idee lesen Sie hier: <http://lsaurf.de/MIFABestform>

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:  
<http://shortpr.com/o93ie8>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:  
<http://www.themenportal.de/kultur/ein-fahrrad-ohne-kette-darauf-fahren-viele-ab-68374>

## **Pressekontakt**

Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH

Frau Luisa Kittner  
Am Alten Theater 6  
39104 Magdeburg

[luisa.kittner@img-sachsen-anhalt.de](mailto:luisa.kittner@img-sachsen-anhalt.de)

## **Firmenkontakt**

Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH

Frau Luisa Kittner  
Am Alten Theater 6  
39104 Magdeburg

[investieren-in-sachsen-anhalt.de](http://investieren-in-sachsen-anhalt.de)  
[luisa.kittner@img-sachsen-anhalt.de](mailto:luisa.kittner@img-sachsen-anhalt.de)

Die Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH (IMG) ist die Ansiedlungs- und Marketingagentur des deutschen Bundeslandes Sachsen-Anhalt.

Die Mitarbeiter der IMG bieten alle Leistungen rund um die Ansiedlung im Land von der Akquisition bis zum Produktionsstart. Außerdem vermarktet die IMG den Wirtschafts- und Wissenschaftsstandort nach außen und zeichnet sich verantwortlich für das Tourismusmarketing im In- und Ausland.

Das Land Sachsen-Anhalt ist einziger Gesellschafter der IMG. Aufsichtsratsvorsitzender ist der Minister für Wirtschaft und Wissenschaft, Hartmut Möllring.

Die Ansiedlung von Unternehmen im Land Sachsen-Anhalt wird aktiv von der IMG begleitet und unterstützt. Zum Anderen betreut die IMG im Auftrag des Landes die hier ansässigen Unternehmen. Unser Service ist vertraulich und kostenfrei.